· Le passé simple s’emploie le plus souvent dans le récit écrit, pour raconter 

un événement ou une action qui a eu lieu à un moment défini du passé.

On le trouve également dans les contes, les romans, les récits historiques, les récits

de faits divers. Il accompagne souvent l’imparfait.

Avoir : 
j’eus, tu eus, il eut, nous eûmes, vous eûtes, ils eurent
Etre :
je fus, tu fus, il fut, nous fûmes, vous fûtes, ils furent
Chanter :
je chantai, tu chantas, il chanta, nous chantâmes, vous chantâtes, ils chantèrent
Finir :
je finis, tu finis, il finit, nous finîmes, vous finîtes, ils finirent

…………………………………………………………………………………………………...
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